



DECLARACIÓN

Consejo Directivo Central de la Universidad de la República

El Consejo Directivo Central de la Universidad de la República reunido en sesión ordinaria el 23 de marzo de 2021:

1. Expresa unánimemente su profunda preocupación por la grave situación sanitaria y social actual.
2. Hace suyas las declaraciones de la Facultad de Enfermería¹ (22 de marzo de 2021) en el sentido de «Atender especialmente las recomendaciones del cuerpo científico nacional que pretenden proteger la salud de la población y evitar el colapso de los servicios de salud» y de la Facultad de Medicina² (14 de marzo de 2021) acerca de «vacunarse como forma de disminuir el riesgo personal y colectivo».
3. Llama, como ha señalado el Grupo Uruguayo Interdisciplinario de Análisis de Datos (GUIAD) de covid-19,³ a la búsqueda de soluciones amplias que reduzcan drásticamente la movilidad y preserven el bienestar social en el entendido de que «Sin un cambio en la estrategia de contención de la pandemia continuaremos siendo testigos del aumento de muertes evitables y del deterioro social y económico que produce el avance de la enfermedad».

¹ <https://www.fenf.edu.uy/wp-content/uploads/2021/03/Comunicado-Fenf-Marzo-2021.pdf>

² <http://www.fmed.edu.uy/node/6350>

³ <https://guiad-covid.github.io/post/declaracionguiad/Declaraci%c3%b3nGUIAD.pdf>